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i ~ACTA NÚMERO TREINTA Y SIETE ORDINARlA.- En la Ciudad de Guamúchil, Municipio
\",C- de Salvador Alvarado, Estado de Sinaloa, Estados Unidos Mexicanos, siendo las 11:00
\\- horas del día (22) veintidós del mes de Junio del año Dos Mil Dieciocho, reunidos en la

Sala de Juntas "lic. Roberto Macías Fernández" de este H. Ayuntamiento de Salvador
Alvarado, Sinaloa, sito en Boulevard Antonio Rosales y Avenida Francisco Villa, previa
convocatoria del MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal y
Licenciado ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento, los C.C.
Síndica Procuradora, Regidoras y Regidores Propietarios, con el objeto de celebrar Sesión
Ordinaria para dar cumplimiento a lo previsto en el Artículo 25 de la Ley de Gobierno
Municipal del Estado de Sinaloa y Artículo 7, 45 Inciso a), 46, 49 y, 50 del Reglamento
Interior del H. Ayuntamiento de Salvador Alvarado, la cual se regirá bajo el siguiente:- - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ORDEN DEL DIA:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 1.- LISTA DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION
DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
------ 11.- LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL
ACTA DE LA SESION ANTERIOR.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- 111.- INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- IV.- ANALlSIS y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE PENSION POR
RETIRO DE LOS AGENTES DE SEGURIDAD PÚBLICA IRMA DE JESUS RUIZ BRAVO,
ABEL CAMPOY BORBOA y JUAN EDUARDO SANCHEZ CUADRAS.- - - - - - - - - - - - - - -
----- V.- INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - -
-----VI.- INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- VII.- ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --
---- VII 1.- CLAUSURA DE LA SESION.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ---
---- EL C. LICENCIADO ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del H. Ayuntamiento,
one a consideración de los Ciudadanos Síndica Procuradora, Regidoras y Regidores
ropietarios integrantes del Cabildo, el Orden del Día y por estar de acuerdo a los

lineamientos establecidos en el Reglamento Interior del H. Ayuntamiento de Salvador
Alvarado por UNANIMIDAD SE APRUEBA EN TODOS SUS PUNTOS.- - - - - - - - - - - - - -

~ ------ Acto seguido se pasa al desahogo del PRIMER Punto del Orden del Día que es LISTA
.) DE ASISTENCIA, DECLARACION DE QUORUM LEGAL E INSTALACION DE LA

~ SESION.-----------------------------------------------------------
----- A continuación el C. LIC. ROBERTO VALENZUELA LEAL, Secretario del

~ Ayuntamiento, realiza el pase de lista y se encuentran presentes: el C. Presidente Municipal
~ FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, la C. Síndica Procuradora MARIA OFELlA

INZUNZA INZUNZA Y los Ciudadanos Regidores y Regidoras: LEOBARDO LOPEZ
MONTOYA, ALMA ROSA GAXIOLA CAMACHO, ISELAANGULO PAYAN, JUAN ISRAEL
MONTOYA CAMACHO, DANIELA MEZA LUGO, JORGE LUIS SOSA VALENZUELA,
YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA, ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA,
HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, REYNALDO LEYVA DUARTE, VIANEY FIGUERO
FELlX, Y OTONIEL GONZALEZ, el C. Regidor JOSE ANTONIO GALLARDO ANGULO,
justifica su inasistencia por motivos personales.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - t:1~~~r
------ EL C. MVZ. FLAVIO FERNANDO SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal,
anifiesta; habiendo Quórum Legal declaro formalmente instalada esta sesión siendo las

11:06 horas de este viernes 22 de junio del año 2018.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - • - • - -_.
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-- A o ontinuo se pasa al desahogo del Punto Número DOS del Orden del Día que es
LECTURA, ADICION O CORRECCION y APROBACION EN SU CASO, DEL ACTA DE LA

~~~I~~~N;:~llg~~~;;~~;~:;';~I~-~~~;;C~~O-~~~~~;~~~~~:~;n;f;~S;';;-;~i~~~
)~ue se omita la lectura del acta ya que fue entregada en tiempo y forma para su análisis y

corrección.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta, de no haber otro comentario,
someto a consideración de los presentes la propuesta de omisión de la lectura del acta de

__ la sesión anterior, lo que es APROBADO POR MAYORIA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~

---- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número TRES del Orden del Día que
.j es INFORME DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

~

---- En el uso de la voz el C. PRESIDENTE MUNICIPAL MVZ. FLAVIO FERNANDO
SANCHEZ RIVERA, manifiesta; informe del14 al22 JUNIO; el día 14 DE JUNIO, en agenda
ública, en compañía del Mayor Jaime David Silva García, director de Seguridad Pública,

llevamos a cabo el festejo del Día del Policía, en una final del torneo de voleibol varonil y
femenil, en la Colonia La Gloria; el día 15 DE JUNIO, asistimos a Misa de Acción de Gracias
con motivo del Día del Policía, en la Parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe; Ese
mismo día hicimos la develación de placa para los compañeros caídos, en las instalaciones
de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Salvador Alvarado; Ese mismo día tuvimos
un desayuno con motivo del Día del Policía, en el Centro de Convenciones; el día 18 DE
JUNIO, en una reunión privada estuve en las Oficinas del Señor Gobernador en Palacio de
Gobierno; el día 19 DE JUNIO, Se le dio un reconocimiento al Joven Víctor Alonso Castro
cuevas, triple campeón nacional en salto de longitud, aquí en oficinas de Presidencia,
comentarles que es un joven que está becado por el h. Ayuntamiento y tiene varios torneos,
estuvo presente la Regidora Rosa Gaxiola, es un muchacho muy talentoso la verdad que
os sentimos muy orgullosos de él y hoy vino otro muchacho que es boxeador trae una
edalla de bronce que se la ganó en un Nacional en Chihuahua; el día 20 DE JUNIO, junto

con el Director de Desarrollo social, estuvimos realizando la integración de comités de
participación ciudadana para la realización de una red de ampliación eléctrica, en la
comunidad de Las Cachimbas, Villa Benito Juárez, Salvador Alvarado y el Taballal, esas
acciones ya cumplieron, el día de ayer ya se pusieron en función, ya nada mas falta
donarlas a CFE para que CFE suministre el servicio de energía eléctrica a los habitantes
que lo requieran en esos lugares; el día 21 DE JUNIO, hicimos la clausura del ciclo escolar

":,.-'-"" de la Primaria Samuel . Gil, aquí en el Auditorio 27 de Febrero.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
-----...::. ----- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número CUATRO,

que es ANALlSIS Y APROBACION EN SU CASO, DE SOLICITUD DE PENSION POR

~

RETIRO DE LOS AGENTES DE SEGURIDAD PÚBLICA IRMA DE JESUS RUIZ BRAVO,
ABEL CAMPOY BORBOA Y JUAN EDUARDO SANCHEZ CUADRAS.- - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; se les hizo llegar copia del expediente
que envía el Asesor Jurídico del H. Ayuntamiento Licenciado JOSE VALENTIN LOPEZ
ANGULO, en donde manifiesta que con fecha 15 de Junio del año 2018, la comisión del

~

serviCiO Profesional de Carrera Policial del Municipio de Salvador Alvarado, aprobó por
unanimidad las solicitudes de pensión por retiro anticipado de los Agentes de Seguridad
Pública IRMA DE JESUS RUIZ BRAVO, JUAN EDUARDO SANCHEZ CUADRAS y ABEL

. AMPOY BORBOA, y se requiere la aprobación de este Cabildo Municipal para que le sea

oulevard Antonio Rosales entre Avenida Francisco Villa y Avenida Vicente Guerrero S/N. Col. Centro. CP.81400
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otorga pensión a estos agentes de la dirección de Seguridad Pública y Tránsito
Municipal, lo que está a su consideración.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; en el caso de los

. tres expedientes que nos están turnado el departamento jurídico, estos expedientes ya? fueron debidamente analizados en este caso por la comisión correspondiente, así como
estos tres agentes hay varios que tienen el derecho y están esperando, sin embargo como
ya lo expresó el Señor Presidente Municipal con su voluntad esta reconociendo que de
acuerdo a las condiciones se vaya haciendo paulatinamente el proceso de jubilación para
no colapsar las finanzas, yo en mi caso como interesado en estas situaciones de justicia
para los agentes que ya cumplieron pido que lo aprobemos porque es un derecho ganado
y no viene al caso hacerles mas pesado su tramite, entonces si ya esta cubierto el requisito
esencial que viene siendo si tienen mas de 45 años de edad y que tienen mas de 15 años
de servicio pues no tenemos mas que aprobarlos porque así lo establece la ley y pido pues
que lo aprobemos.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, manifiesta; si no hay otro comentario
someto a consideración la propuesta de jubilación, por lo que se toma el siguiente:- - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - A C U E R D 0:- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- POR UNANIMIDAD se aprueba se otorgue la Pensión por Retiro Anticipado a los
Agentes de Seguridad Pública IRMA DE JESUS RUIZ BRAVO, ABEL CAMPOY BORBOA
Y JUAN EDUARDO SANCHEZ CUADRAS, y se realicen los trámites correspondientes.- -
---- Acto continuo se pasa al desahogo del Punto Número CINCO del orden del Día que es
INFORME DE LA C. SINDICA PROCURADORA.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- en el uso de la voz la C. SINDICA PROCURADORA MARIA OFELlA INZUNZA
NZUNZA, manifiesta; nada más informarles que se le esta dando seguimiento al tramite

acionado con el SAE, el cual no tenemos ninguna información adicional hasta el
omento, también igual he estado pendiente con la Auditoria Superior del Estado, para ver

si hay alguna información, comentario sobre lo que se entregó de las observaciones y hasta
el momento no nos han dicho nada, esa es mi información.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- Continuando con el desahogo del Orden del Día se pasa al Punto Número SEIS que
es el relativo a INFORMACION DE COMISIONES.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- En virtud de no haber Información de Comisiones, se pasa al desahogo del Punto
Número SIETE del Orden del Día que es ASUNTOS GENERALES.- - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta, la semana pasada tuvimos una

" reunión de trabajo con el Encargado de Transparencia de aquí del Ayuntamiento, en dondes-.
~ pues le comentamos el porque habíamos tenido ese bajón y nos dio alguna información de

los porqués habíamos bajado en el rating y una de ellas era de que faltaba personal dentro
del Ayuntamiento para esto, incluso ahí hicimos algunos comentarios y quiero proponer
aquí que se designe a una persona cuando menos en dos áreas como son las de Obras
Públicas y la de Tesorería, que se designe a unas personas que estén al pendiente porque
creo que estas áreas son las que tienen mas trabajo y tendrían que estar ellos dejando de
hacer algunas cosas inherentes a su área para entrar a estar subiendo a la plataforma toda
la información que es requerida, lo que propongo es que se designe o que se contrate a t:l~~~r
una persona en cada una o cuando menos en esas dos áreas que creo que son vitales en e:

la transparencia para que se encarguen de estar subiendo a la plataforma toda la ~~
información y de esa manera vamos a evitar todos los problemas que hemos venido ~
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teniendo respecto a la transparencia que habido en el Ayuntamiento, esta es mi
propuesta- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta, Señor Regidor, comentarle que hace un
momento tuvimos una reunión con el CEAIPES estuvo la titular para la zona norte, fue un
curso muy importante en donde nos dijeron los pormenores y porque y como estamos
trabajando y en que situación esta y la ubicación y los pormenores de cada una de las
dependencias, aquí no ha sido problema de que haya faltado voluntad, sino que no se
alimentó la pagina, no se alimentó la unidad de transparencia, con la persona que tenemos
en la unidad de transparencia con ella sobra y basta, lo que pasa es que cada área tiene
que pasar la información ya quedamos completamente de acuerdo con ellos, vienen las
sanciones, hay sanciones de hasta Ciento Veinte Mil Pesos por incumplimiento, por omisión
de cada área, entonces ya quedó esa situación, eso ya quedó listo, vamos a darle
seguimiento yo me voy a encargar de platicar con todas las áreas para que estén
suministrando, es vergonzoso porque hay áreas que están en cero, entonces eso lo vamos
a trabajar conjuntamente para subir a un lugar honroso, un lugar en el cual veamos que si
esta dando transparencia en esta administración, porque es nuestra obligación informar a
la ciudadanía.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
----- EL C. REGIDOR REYNALDO LEYVA DUARTE, manifiesta, una pregunta, esas
sanciones no las paga el Ayuntamiento, verdad; respondiendo el C. PRESIDENTE
MUNICIPAL, no, definitivamente no, es el titular, el responsable del área.- - - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR OTONIEL GONZALEZ, manifiesta; la verdad es de que esto vendrá
a colaborar mucho en la transparencia, porque pues ha sido uno de los reclamos que hemos
tenido nosotros porque no tenemos la información aquí, incluso hace algunos cabildos le
solicité en que estado había recibido usted señor Presidente las cuentas las finanzas de la
dministración pasada bueno del año 2017 si había existido deudo o como quedó hicimos

a solicitud aquí de manera publica aquí en cabildo y hoy le reitero esa solicitud me gustaría
saber en que condiciones dejó el Presidente con licencia su administración; respondiendo
el C. PRESIDENTE MUNICIPAL, si nos había usted pedido esa información, tengo
entendido de que ya se le entregó aquí al Licenciado, ya está la información sobre las
finanzas publicas, pero lo retomamos esos, yo me encargo señor Regidor.- - - - - - - - - - - -
---- EL C. REGIDOR HERIBERTO SANCHEZ CAMACHO, manifiesta; únicamente para
plantear una inquietud el día de ayer una persona me mostró unas fotos en donde un
vehículo del DIF una doble rodado blanca, esta trabajando con los logos tapados con papel
y sin placas, entones creo que eso no es conveniente porque aunque sean labores
normales y bien pues se presta, ahorita es muy enardecido el ambiente y se presta para
que la gente haga conjeturas de un tipo y de otro, entonces si me gustaría que si es así
pues me mostraron las fotos que se corrigiera para que se trabaje de cara, de frente a la
comunidad y se vea que este ayuntamiento como institución no tiene nada que esconder y
esta haciendo las cosas correctamente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; así es Regidor, ayer oportunamente
nuestro amigo el Regidor Otoniel nos habló vía telefónica y me comentó este detalle,
inmediatamente hablé y si efectivamente andaba en Tamazula entregando desayunos T:J~'---r
escolares, el desayuno escolar eso lo tenemos que seguir trabajando eso no podemos ./ ~
limitar dejarlo de dar porque es un derecho constitucional que tienen nuestros niños, la L, ..

uestión de los logos la verdad que si ayer mismo se solventó esa situación, no había
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gf~despensas como se había manifestado con anterloridad, son los desayunos escolares y se
? constató de que fue los desayunos escolares nada mas, agradezco mucho la participación

de ustedes, la verdad es de que a veces la gente hace cosas que no debe pero pues no
hay dolo, no hay mala fe. Estamos trabajando completamente para la sociedad alvaradense

~ y en una buena fe, con armonía y para ellos, les agradezco mucho la intervención.- - - - - -f ~ -----LA C. REGIDORA ILlANA KARINA MORAGA INZUNZA, manifiesta, si nada mas para,t ""-.:pedir una vez mas Presidente la situación de las lámparas, hay muchos llamados en cuantoJ'--- a las lámparas que siguen fundidas y que no se han reparado, se que son muchas verdad,
pero si de perdida las que nos hacen la solicitud para cubrir esa imperfección de las
lámparas, si nos pudiera ayudar en ese aspecto, se lo agradecería mucho; respondiendo el
C. PRESIDENTE MUNICIPAL, efectivamente es un reclamo generalizado, nosotros hemos
cambiando 2700 lámparas y seguimos trabajando, próximamente les vamos a dar un
informe de ello, hoy en la agenda que tengo con el Señor Gobernador son dos millones y
medio de pesos que le voy a solicitar para lámparas porque es un reclamo fuerte que la
sociedad nos lo pide, y que pasa hay lámparas que se averían, que se rompen, pero si
estamos trabajando fuertemente con ello.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -
---- EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, manifiesta; comentarles que del día 3 al 5 de julio
tenemos la reunión con la ciudad hermana de Ontario, están invitados todos, quien así lo
desee están invitados a Ontario, es un programa bueno, es un programa de negocios, es
un programa de diversión también, pero es el centro es de negocios con una cadena latina,
vamos a tener reuniones con ellos, en donde vamos a buscar que negocios podemos
entablar con ellos, nosotros de aquí hacia allá y ellos de allá hacia acá y comentarles que
me voy a ausentar del 2 al 5 de Julio, y están invitados todos.- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - -
----- A continuación se pasa al desahogo del Punto Número ONCE del Orden del Día que
es CLAUSURA DE LA SESiÓN Y en el uso de la voz el C. MVZ. FLAVIO FERNANDO
SANCHEZ RIVERA, Presidente Municipal, manifiesta; habiendo concluido todos los puntos
del orden del día de esta sesión ordinaria de cabildo número treinta y siete, la damos por
clausurada siendo las 11:25 horas de este viernes 22 de junio del año 2018, que sea para
bien y beneficio de los alvaradenses; muchas gracias; levantándose para constancia la
presente acta la q irman los que en ella intervinieron.- - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - --
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REGIDORAS y REGIDORES:

C. ALMA ROSA~AMACHO

/ /~~c
C. A l~foYA CAMACHO

CJORGL~,j~" k~UELA

otJ ~~
C. YANET YAZMIN VERDUZCO ESPERICUETA TIl:a' ("~fc. ILlANA KA \INA MO 1.ZUNZA

C. REYNA~YVA DUARTE

\)
C.·VIANEY~


